

El escritor ha vendido más de 100 mil libros

Nueva novela de Rivera Letelier despierta el interés de varias editoriales

*En marzo comenzarán las negociaciones por la próxima historia del autor de *La Reina Isabel Cantaba Rancheras*, un relato sobre la matanza de Santa María.*

Claudio Aguilera

Hace tiempo que el escritor Hernán Rivera Letelier (1950) gana temblo en los libros del mundo. Con mayor o menor fuerza, su nombre suena junto al de otros autores nacionales como Antonio Skármeta, Marcela Serrano, Isabel Allende y Luis Sepúlveda, y sus obras son traducidas a idiomas como el griego, el francés o el ruso.

Si a eso se agrega que sus libros, entre ellos *La Reina Isabel Cantaba Rancheras* y *Los Tristes se Van al Purgatorio*, han vendido en Chile una cifra superior a los 100 mil ejemplares y han sido publicados en Italia y Francia con tiradas de 20 mil copias, no debe extrañar que su nueva novela despierte el interés del mundo editorial.

La historia podría estar en librerías a mediados de año y tiene como escenario el mismo paisaje que ha dado fama al autor de *Fatamorgana de Amor*: la pampa salitrera. Bajo el título de *Santa María de las Flores Negras*, el relato se centra en la matanza obrera de la Escuela de Santa María y, según ha confesado

el escritor, se trata de su "novela más importante".

El agente literario de Rivera, Guillermo Schaeffchen, confirma la existencia de conversaciones preliminares. "Hay muchas empresas que quieren conocer su último manuscrito", explica quien es uno de los representantes más importantes del Cono Sur. Aunque reconoce que "todavía no hay nada concreto" y que por ahora "no hay decisión de someter la relación que se ha mantenido con editorial Hanca", señala que esperará que el escritor finalice la novela para estudiar las ofertas.

Entre los sellos interesados por la obra estan-



UN SUPER VENTAS CHILENO

La Reina Isabel Cantaba Rancheras (1994). Con más de 50 mil ejemplares vendidos, este relato consiguió el récord de Rivera Letelier en la narrativa nacional. La historia de un grupo de proselitas y la dura vida en la pampa salitrera le valió en 1994 el Premio de Novela del Correo Nacional del Libro.

Hanno del Ángel Parado en una Pata (1996).

Relato de fuerte contenido autobiográfico, ya que en su quinta edición y actualmente ventas superiores a los 17 mil copias, ilustrado bajo la temática violencia de una familia exagerada, un poco nostálgica, fecha a la gran ciudad, donde concurre la música, el sexo y el amor.

Fatamorgana de Amor con Banda de Música (1998).

Romance y tragedia se mezclan en la historia de amor entre el trompetista Beto Sandoval y la cantante Golondrina del Rosario, ambos habitantes de Pampa Llana, un poblado salitrero que lucha por seguir vivo. Hasta el momento se han vendido más de 10 mil copias.

Los Tristes se van al Purgatorio (2000).

La historia del tren longitudinal Norte, una linea que atravesaba desde la zona central hasta Iquique en un viaje que duraba varios días y noches, fue lo que inmediatamente de venció. En pocos días se agotó su primera edición y ya superó los 20 mil volúmenes.

Resta ahora, Hernán Rivera Letelier ha publicado todas sus novelas con Editorial Planeta, pero hay otras sello que quieren fijar al autor que vive en Antofagasta.

Nueva novela de Rivera Letelier despierta el interés de varias editoriales [artículo] Claudio Aguilera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Aguilera Álvarez, Claudio, 1976-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nueva novela de Rivera Letelier despierta el interés de varias editoriales [artículo] Claudio Aguilera.
retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile